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https://www.100test.com/kao_ti2020/100/2021_2022__E8_80_83_E

8_AF_95_E6_95_85_E4_c66_100462.htm 看过了一些网友写的关

于成考的文章，我觉得他（她）们都挺有思想的，有许多真

实的感受也正是我的感受。 和大多数刚刚参加成考的朋友们

一样，先是特关心文凭国家承认不承认，本硬不硬，接着就

是报哪所学校，学什么专业好等等，然后就是风里来，雨里

去的辅导班生活。下了班之后，敢着去上辅导课的情景现在

还记忆由心。我那时考得是英语专业，得统考六门，我深深

的记得有天周六上课从早晨8：00到晚8：00，走出学校的大

门时，就觉得脑子里一片木然，那时我上中班，因此每隔一

天，就有一天在家复习，临考试的那个星期我一下看12个小

时，每科看2个小时，完了之后一个字晕。那次考试我通过了

，说实在的一拿到录取通知书，一阵狂喜。至今我还保留着

它，虽然那只是一张草纸，（纸的质量极差，学校要是困难

的话直说，我会无偿奉献）但必竟是我付出艰苦奋斗得来的

，凝聚着我的心血。一上就是三年，说实在的，上英语挺痛

苦的，报专业的时候就是想学些有用的东西，但现实却没想

向的那样简单。跟头把式的读完了，写到这儿，我挺想笑的

，最初我们班40多人，需早些去方有佳位，到快毕业的那年

，班里还剩20多人，躺着的位置都有了，（我们班90%的同学

是2学历，都扛不住，辙了）听得懂的同学都坐在前几排，而

我和几位同仁是最后几排，中间是空的。真是煎熬啊，现在

都不知是怎么过来的。还记得拿毕业证书的那天，特平淡，

远没有拿到录取通知时的激动。 今年我参加的专升本考试，



改学理工类计算机专业，计算机专业需考高数一，我从未学

过，因此报了北京安通学校的高数一，是程老师讲的，不愧

是老教师，经验丰富，我觉得听课的效果很好，当然学费所

需银两也较多，但我觉得没白交，后来又参加成人高数的补

习，可以更加巩固一下，但效果觉得远没有第一次好。又是

一翻努力，由于工作之便，有许多看书的时间，政治和英语

是在家自学的，当然也离不开网友们的帮助，我的总分319，

过了。说实在的我特羡慕一些网友，只需在家复习短短个把

月，就能轻松过关，而且成绩优秀，但我深知我不是那样的

人，我是需要脚踏实地的。在网上读过一篇文章，有一朋友

考了5次，别的我不想说，光是这份毅力，就直得我敬重。我

身边有些同事，今不是想考自考，就是明天考成考，都N年

了，什么都没考下来，我记得一特经典的话说：“想做事的

人很多，但真正做事的人却很少”。 回首这5年的成考生活

，本硬不硬，什么学校毕业都看得不是很重了，（大家也都

清楚现在的高校也泛滥的很，高考也越来越容易，当然了成

考的含金量就更不行了，这一点我不否认，我敢于承认）。

但成考给我带来的是一种生活的动力，是一个希望，假设没

有成考，我一天的生活就是上班挣钱，下班，玩和朋友聚会

，在饭桌上说些假仗义的话，如此周而复始，这青春有意思

吗？其实我觉得我真正快乐的是通过自己的努力，最终达到

目标时的快乐，是这个过程而决不是结果。 非常感谢您能耐

着性子读完我的长篇大论，网络是一个好东西，它很奇妙，

能把远在天边的你我连于一线，我还要特别感谢那些至诚的

帖子和它身后的主人，正是因为你们才使我一口气写完，感

觉真好！ 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详
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